

N-D de la Merci N-D de l'Assomption

Journée du pardon

Le dimanche 3 avril nous vivrons une journée du pardon. Qu'est ce que cela signifie? Que nous sommes invités à manifester ensemble notre état de peuple de pêcheurs-pardonnés. « Tous ont péché, tous sont justifiés gratuitement par sa grâce. Rm 3,23 ». Toute la journée (de 9h à 16h30) l'église sera ouverte. Nous pourrons prier (le temps qui nous convient) à l'aide de textes, ou par un moment d'adoration, ou en regardant un montage sur un tableau de Rembrandt, « le fils prodigue », ou par un temps animé de prière avec le corps. Pendant toute cette journée, des prêtres seront à votre disposition pour ceux qui désirent se confesser et recevoir le « sacrement du pardon ». Les enfants pour leur part seront plus spécialement invités dans l'après-midi. La messe s'inscrira dans cette dynamique à l'heure habituelle. Le pardon, nous en parlons de différentes manières dans ce feuillet, mais il reste un appel pour chacun et chacune, gravé au fond du cœur. Pardonner, c'est un acte libérant. Mais il faut une grâce. C'est ce que nous demanderons ensemble dans cette journée. Faire cette démarche, c'est manifester que nous sommes en marche, que l'homme ne vit pas seulement de pain (de nos forces) mais de toute Parole sortant de la bouche de Dieu. Bon carême.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Vincent Nsengiyareme

Vincent, natif du Rwanda, est arrivé réfugié fin 2007 à Rungis. Il est aujourd'hui père de 2 enfants et se marie en septembre à la paroisse N-D de l'Assomption. Il travaille comme agent technique dans la fonction publique.

« Dès le début du génocide de 1994, j'ai fui mon pays pour me réfugier en République Démocratique du Congo. Refoulé du pays à cause de la guerre civile du Congo Kinshasa où j'ai vu beaucoup de gens mourir, je me suis déplacé vers le Congo Brazzaville, puis vers le Gabon et vers le Cameroun. C'est dans ce dernier pays que j'ai fortifié ma foi à travers la prière, les neuvaines, les retraites et le chant. Je chante beaucoup car j'aime cela, et c'est aussi thérapeutique. Si le corps fait de bonnes choses alors l'âme aussi. C'est ma pure conviction que Dieu ne m'abandonnera, ni ne me quittera jamais jusqu'au dernier jour de ma vie : il sait pardonner, et moi aussi j'ai pardonné à mes persécuteurs, car quand on a la foi tout est possible. Alors que Jésus était sur la croix avec les deux voleurs de chaque côté, l'un d'eux lui avait demandé pardon et sa repentance l'a sauvé. Au moment de la confession devant le prêtre, c'est devant Jésus qu'on se présente. Au Rwanda, il y a le programme de l'Église qui consiste à instaurer le pardon collectif pour apprendre à revivre avec les deux ethnies et accepter d'oublier la haine et la vengeance, mais pour moi le pardon commence par soimême, il est individuel. Si tu ne peux pas aimer ton frère ou ta sœur, alors laisse le tranquille. Aujourd'hui, j'essaie d'oublier pour vivre et ma vie est à Dieu.»

Propos recueillis par Nathalie Kohler

Agenda

Vendredi 1er avril

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 2 avril

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes 18h30 : messe des familles à Rungis

Dimanche 3 avril - Journée du Pardon à Fresnes

église ouverte de 9h à 16h45 (voir détail au verso)

9h : temps de prière communautaire 10h30 : messe des familles à Fresnes 16h15 : temps de prière communautaire

Mercredi 6 avril

14h15 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 9 avril

18h30 : messe à Rungis avec la participation du CCFD Terre Solidaire

Dimanche 10 avril

10h30 : messe à N-D de la Merci avec la participation du CCFD Terre Solidaire



N-D de la Merci - N-D de l'Assomption

Ceci vous concerne

Chartres

« Enracinés et fondés en Christ, affermis dans la foi ». Pèlerinage des jeunes 18-30 ans, les 2 et 3 avril. Contact : 01 45 17 23 78.

Rencontre secteur C.C.F.D. à Saint-Paul

Le mercredi 30 mars avec le partenaire qui vient cette année du Congo RDC.

19h : accueil et partage d'un repas simple à partir de ce que chacun aura apporté.
20h15 : intervention du partenaire, débat.
Collecte des dons de Carême à chaque messe dominicale.

Journée du Pardon

À Fresnes, le dimanche 3 avril, de 9h à 16h45, l'église sera ouverte pour permettre à chacun de se préparer et de vivre le sacrement de Réconciliation avec Dieu. Temps de prière communautaire et individuelle, temps d'adoration, de méditation, diaporama sur le tableau de Rembrandt "le Fils prodigue", seront là pour nous aider. Chacun pourra venir à l'heure qui lui convient et recevoir le sacrement de réconciliation à tout moment de cette journée. Un petit guide sera remis sur place.

Diaporama Scouts-Guides de France

Venez découvrir les images des missions des Compagnons (18-21 ans) au Bénin et au Pérou lors d'un montage diapo le vendredi 8 avril à 20h à la crypte de Fresnes.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi: 18h30 à Rungis.

Dimanche: 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine:

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi 9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13 laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45 paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h

de mardi à vendredi 9h30-11h30 &16h30-19h

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Hélène Thierry, Simone Weens, Édith Arroum et Alice Samson.

Les dames catéchistes recherchent des grands-mères ou des mamans pour garder leurs enfants pendant qu'elles assurent le KT le mercredi pendant 1h30.

Contacter Bénédicte : 01 56 45 08 58

Jocument

Le sacrement de réconciliation

Le mot "confession" indique l'aveu des péchés. Le terme "pénitence" évoque l'expiation, la mortification. Le mot "réconciliation" (utilisé depuis Vatican II) exprime l'essentiel, qui est le pardon de Dieu dans la rencontre. L'expression "sacrement du pardon" convient aussi tout à fait. Le symbole central du sacrement du pardon est la rencontre entre le prêtre et le pénitent. On pense que l'absolution pardonne les péchés, mais elle fait plus que d'effacer, de pardonner les péchés. Elle opère une transformation, elle nous donne une grâce, une force qui nous libère de l'esclavage du péché. Exceptionnellement un prêtre peut refuser le pardon ou le différer. Ce n'est pas à cause de la gravité du péché car tout péché peut être pardonné. Ce peut être en raison d'une contrition insuffisante (par exemple si le pécheur n'accepte pas d'éviter l'occasion qui le conduit au péché) ou en raison du refus de

réparer un tort très grave. Le sacrement de réconciliation est une rencontre avec Dieu qui se réalise par le moyen d'une rencontre avec un prêtre. On regarde sa vie devant Dieu en pensant à son amour miséricordieux. Cette rencontre nous transforme spirituellement. Ce sacrement connaît actuellement une désaffection marquée; beaucoup ont abandonné la pratique de la confession et perdu le sens du sacrement. Cependant actuellement on n'a jamais autant confessé : dans les émissions de radio, dans la rubrique "cœur" des magazines, sur le divan des "psy"... Le sacrement de réconciliation répond à un besoin profond du cœur humain. Il nous procure la paix du cœur, allège notre conscience sur laquelle pèse parfois une forte culpabilité. Il nous donne aussi une force.

http://catholique-nanterre.cef.fr/faq/reconciliation peche